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En cumplimiento al artículo 39 fracción XXIX de la Ley de 

Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de 

Zacatecas, presento el informe de actividades edilicias durante el 

periodo comprendido al tercer trimestre del año 2022, correspondiente 

a los meses de Julio, Agosto y Septiembre. 

En el tercer trimestre del presente año, de la administración 

2021-2024, de este Gobierno Municipal, se cumplió con las 

obligaciones establecidas en las leyes y normas en la materia 

correspondiente a la Regiduría que represento en el H. Ayuntamiento, 

respecto a asistir y participar activamente en las sesiones de cabildo, 

comisiones, así como a los actos representativos por invitación del C. 

Presidente Municipal. 

Derivado de lo anterior me permito informarle las siguientes 

actividades realizadas en el trimestre correspondiente a los meses de 

Julio, Agosto y Septiembredel año 2022: 

Participe en las Sesiones de cabildo y en las Comisiones a las 

cuales pertenezco en las cuales se analizaron, discutieron y aprobaron 

temas de gran importancia para el Municipio y en beneficio de la 

población. En las cuales los temas a tratar en las sesiones son los 

siguientes: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1 de Julio del 2022 

 Reunión con la Arquitecto Beatriz Bracamontes con el asunto de las Colonias Irregulares. 

 

2 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis sabatino a la instalación de filtros de sanidad. 

 Acudimos a la reunión de la obra de drenaje en la Calle Leona Vicario y del parque por la 

inundación por las lluvias. 

 

3 de Julio del 2022 

 Acudí a la instalación de los filtros de Sanidad en el tianguis de la exconasupo. 

 Atendí a la Sra. Alejandra Barrios vecina de la colonia Centro calle Yucatán con asesoría en 

el Departamento de Registro Civil y el Departamento de Panteones. 

 

4 de Julio del 2022 

 Asistí a la instalación de filtros de Sanidad al tianguis de la Central Oriente. 

 Atendí al Sr. Genero Gutiérrez con asesoría ante la oficina del migrante para gestiones. 

 Acudí al evento de la toma de protesta de la Comisión de seguimiento para la 

regularización de la tenencia de la Tierra, en el municipio de Fresnillo, Zac. En la cual 

asistieron; el Presidente Municipal, Saúl Monreal Ávila, la Síndico Municipal, Argelia 

Yetzirah Aragón Galván, el Dir. De Desarrollo Rural, C. Juan Pérez Guardado, la Arq. 

Beatriz Bracamontes, Dir. De Desarrollo Urbano y el Dir. De Obras Públicas, Ing. Sergio 

Araiza, Genaro Carrillo Barrientos, jefe de Catastro, el Lic. Juan Manuel Loera López Dir. 

Del SIAPASF, y por parte de Zacatecas de la Secretaría de Desarrollo Urbano Vivienda y 

Ordenamiento Territorial, el Ing. Laura Elvia Bermúdez, Lic. Elías Barajas Romo, Lic. José 

Santos Escobedo, Lic. EduvinaYáñez Bugarin, y Lic. Oswaldo Flores Gutiérrez. 

 Atendí a medios de comunicación de B-15 al reportero Humberto Cazares, con asunto de 

información del colapso de tuberías de Drenajes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 de Julio del 2022 

 Atendí a vecinos de la Colonia Praderas del Norte con información sobre la regularización 

de la misma colonia. 

 

6 de Julio del 2022 

 Atendí al Licenciado Juan Carlos Frausto con asesoría sobre la factibilidad de uso de suelo 

para proyectos de vivienda. 



 Acudí a la supervisión de obra de pavimentación y drenaje de la calle Industria Maderera de 

la Col. Industrial. 

 

7 de Julio del 2022 

 Acudí al cruce de las calles Hidalgo y Gómez para la supervisión de la obra de bacheo. 

 

8 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis sabatino a la instalación de filtros de sanidad. 

 

9 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros se sanidad. 

 

10 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis del lunes a la instalación de filtros de sanidad. 

 Atendí a la Sra. Josefina Acosta con asesoría ante la ante la dependencia del Registro Civil. 

 

11 de Julio del 2022 

 Acudí a un recorrido en el tianguis de arboledas con inspectores del Departamento de 

Plazas y Mercados. 

 Reunión con la Sindico para asuntos de la regularización de la tenencia de la tierra, sobre 

varias colonias irregulares. 

 

12 de Julio del 2022 

 Reunión con la Arquitecta Beatriz Bracamontes jefa del Departamento de Desarrollo 

Urbano con el asunto relacionado con una inmobiliaria “Las cumbres del Mineral”. 

 

14 de Julio del 2022 

 Atendí a la Sra. Alexandra Barrios de la calle Yucatán de la Col. El Centro con asesoría 

Jurídica ante el Departamento jurídico del Municipio. 

 

15 de Julio del 2022 

 Atendí al Sr. Rubén Avalos, de la Col. Minera con el asunto de filtración de aguas negras. 

 

16 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis del sábado a la instalación de filtros de sanidad. 

 

17 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis de la Colonia Emiliano Zapata a la instalación de filtros de sanidad 

 

18 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis de el lunes a la instalación de filtros de Sanidad 

 Atendí al Profesor Manuel Castañeda por el asunto de un drenaje tapado y escurrimiento en 

la calle 2ª. De Duranguito esquina con Emiliano Zapata. 

19 de Julio del 2022 

 Atendí a la dirigente del tianguis Arboledas, para la regularización de permisos ante el 

Departamento de Plazas y mercados. 

 

20 de Julio del 2022 

 Atendí al Sr. Rafael Barragán de la calle 8 de agosto de la Colonia Plan de Ayala con 

gestiones ante la SIAPASF. 

 



21 DE JULIO DEL 2022 

COMISIÓN DE ASUNTOS BINACIONALES 

Análisis, dicusión y en su caso aprobación de la iniciativa de la creación del Programa Social 

“JUGUETON MIGRANTE”, misma que presenta la C. Anaelena López Patiño, Presidenta de la 

Comsión de Asuntos Binacionales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Acudí a la supervisión de la Obra que se realiza en la Calle Analco. 

 

22 de Julio del 2022 

 Atendí al Sr. Vicente García, comerciante de la zona centro con asesoría para tramitar la 

licencia de comercio ante plazas y mercados. 

22 DE JULIO DEL 2022 

SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO (25) 

(JUSTIFICANTE) 

 

23 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis sabatino a la instalación de los filtros de sanidad. 

 Acudí a la obra que se realiza por particulares a la calle Leona Vicario para la instalación de 

drenaje a la línea Principal. 



24 de Julio del 2022 

 Acudí a las instalaciones del tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros de sanidad. 

25 de Julio del 2022 

 Acudí a las instalaciones del Ágora a la inauguración del coloquio de personajes 

emblemáticos de Fresnillo. 

 Acudí a la obra de rehabilitación de drenaje en la calle Pinosuarez. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26 DE JULIO DEL 2022 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO (26) 

1.- Análisis, dicusión y en su caso aprobación, del dictamen que presenta la Comisión de Hacienda, 

referente a la modificación al presupuesto del ejercicio fiscal 2022 y asignar recurso por la cantidad 

de $20,000,000.00 (Veinte millones de pesos 00/100 m.n.) para la realización de la Feria Nacional 

de Fresnillo, (FENAFRE) en su edición 2022; solicitud que presenta el Maestro Saúl Monreal 

Ávila, prsidente Municipal de Fresnillo, Zacatecas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Atendí a la Sra. Isela Cardoza de la calle Carrillo Puerto de la Col. Esparza con gestiones en 

Registro Civil. 

 



27 de Julio del 2022 

 Acudí a la calle Lirios del fraccionamiento del Vergel a Supervisar la pavimentación de la 

calle. 

 

29 de Julio del 2022 

 Acudí a la calle Industria Maderera de la Col. Industrial con motivo de la petición de los 

vecinos la conexión de las tomas de agua potable. 

 

30 de Julio del 2022 

 Acudí al tianguis sabatino con el motivo de inundaciones en la calle del Parque y calle 

Leona Vicario. 

 Reunión con el Ing. Araiza, Director de Obras Públicas con el asunto de inundación en las 

calles del parque y Leona Vicario. 

 

31 de Julio del 2022 

 Asistí al tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros de sanidad. 

 

1 de Agosto del 2022 

 Atendí al C. Francisco Escareño de la Comunidad de Santa Ana, con la problemática del 

alumbrado Público. 

 Acudí al Tianguis del lunes a la instalación de filtros de sanidad. 

 

2 de Agosto del 2022 

 Acudí a la Reunión con el Secretario de Gobierno y el Director de Obras Públicos con el 

asunto de un régimen de condominio con la inmobiliaria “cumbres del mineral”. 

 Atendí a la Sra. Alicia Mendoza, vecina de la Col. Esparza calle 12 de Octubre con 

gestiones ante la SIAPASF. 

 

3 de Agosto del 2022 

 Reunión con el Jurídico de la SIAPASF el Lic. José Guadalupe Martínez, para solicitar 

información sobre algunas compatibilidades del uso del agua. 

 Atendí al Prof. Manuel Castañeda de la Calle Emiliano Zapata, con asunto de derrame de 

aguas negras en la calle segunda de Duranguito esquina con Emiliano Zapata.  

 

O4 DE AGOSTO DEL 2022 

SESIÓN DE LA COMISIÓN DE PLANEACIÓN, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS. 

1.- Análisis, dicusión y en su caso aprobación, referente a la solicitud que envía el Ing. Sergio 

Octavio Araiza Esparza, Director de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, con la finalidad de 

realizar el tramite pertinente para la constitución y consrucción del Régimen de Propiedad en 

Condominio “Cumbres del Mineral”, ubicado en C. Higuera número 315, colonia Venustiano 

Carranza, en esta ciudad de Fresnillo, Zacatecas, que solicita la Inmoviliaria Cumbres del Mineral 

S.A. de C.V. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 de Agosto del 2022 

 Acudí a la calle Pino Suarez a la revisión de la obra de instalación de tubería de drenaje. 

 

6 de Agosto del 2022 

 Acudí al tianguis sabatino a la instalación de filtros de sanidad. 

 

7 de Agosto del 2022 

 Acudí al tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros de sanidad. 

 

O8 DE AGOSTO DEL 2022 

SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA 

1.- Análisis, dicusión y en su caso aprobación; para la autorización de la convocatoria que 

corresponde al evento conmemorativo en su TERCERA EDICIÓN denominado, “MEDALLA AL 

MERITO JOSÉ GONZÁLEZ ECHEVERRIA.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Atendí al C. Alfonso Carlos Ruiz con gestiones ante el Departamento de Obras Públicas. 

 Acudí al tianguis del lunes a la instalación de filtros de sanidad. 

 

9 de Agosto del 2022 

 Atendí al Sr. Juan Sosa de la Comunidad de Santa Anita con gestiones en el departamento 

de Obras Públicas. 

 

10 de Agosto del 2022 

 Reunión con el Ingeniero Sergio Araiza, Director de Obras Públicas para solicitar 

información sobre el programa de bacheo.  

 

11 de Agosto del 2022 

 Reunión con el Presidente de Participación Social de la Col. Esparza con el asunto de la 

solicitud de pavimentación de la calle Zarcos. 

 

12 de Agosto del 2022 

 Atendí al C. Rito Prado de la Comunidad de Plan de Vallecitos con asunto de falta de 

alumbrado Público. 

 

13 de Agosto del 2022 

 Atendí a vecinos de la calle de Parque con motivo de las lluvias, ya que se presento 

inundaciones en la calle antes mencionada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14 de Agosto del 2022 

 Acudí al tianguis Samuel Quiñones a la instalación de filtros de sanidad. 

 Atendí al Sr. Gumaro Álvarez dirigente del tianguis Emiliano Zapata. 

 

15 de Agosto del 2022 

 Atendí a los señores Sánchez de la comunidad de Pardillo II con asesoría Jurídica. 

 

16 de Agosto del 2022 

 Atendí a vecinos de la calle Pino Suarez norte con el asunto de la rehabilitación de la 

tubería de drenaje principal. 

 

 



17 de Agosto del 2022 

 Atendí al C. Martín Vázquez Martínez de la calle Artículo 123 col. Centro con gestiones 

ante la SIAPASF. 

 

18 de Agosto del 2022 

 Asistí a la inauguración de la explanada de la INAFEST en la casa de Cultura Mateo 

Gallegos por autoridades de la INAH y del Ayuntamiento de Fresnillo.  

 

19 de Agosto del 2022 

 Asistí a la ceremonia de graduación de la generación 2019-2022 del CONALEP. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Asistí a la supervisión de obra de rehabilitación de drenaje en la calle Uruguay de la Col. 

Las Américas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Asistí a la coronación de la Reyna de Fresnillo en el domo de la Feria. 



20 de Agosto del 2022 

 Acudí al tianguis del mercado Poniente a la instalación de los filtros de sanidad. 

 

21 de Agosto del 2022 

 Acudí al tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros de sanidad. 

 Atendí al C. Juan Hernández vecino de la Col. Universidad con asesoría Jurídica. 

 

22 de Agosto del 2022 

 Acudí al tianguis de la central Oriente a la instalación de filtros de sanidad. 

 Atendí a la Sra. Comerciante Josefina Acosta con solicitud para un permiso en vía pública 

el cual fue canalizado al departamento de plazas y mercados. 

 

23 de Agosto del 2022 

 Acudí a las comunidades de la Estación San José a la verificación de una obra en proceso, 

en conjunto con el departamento de Desarrollo Social. 

 Atendí al C. Juan Sosa de la Comunidad de la Estación San José con la gestión de 

información para permisos de obra. 

 Acudí a la comunidad de Santa Ana y atendí a vecinos con solicitudes de alumbrado y 

pavimentaciones. 

 

24 de Agosto de 2022 

 Atendí a la Sra. Isidra Espinoza, vecina de la Col. Esparza con solicitud de apoyo para 

pintura en su fachada. 

25 de Agosto del 2022 

 Acudí al evento de teatro del pueblo. 

 Atendí al Ing. Sergio Araiza con asunto de la problemática de inundaciones en la calle del 

parque y Leona Vicario. 

 

26 DE AGOSTO DEL 2022 

SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO (27) 

1.-Análisis, dicusión y en su caso aprobación, del dictamen de la Comisión de Gobernación y 

Seguridad Pública para tratar asunto referente a que se declare como recinto oficial el TEATRO 

JOSÉ GONZÁLEZ ECHEVERRIA, para la celebración de la Sesión solemne de Cabildo con la 

finalidad de hacer entrega de la “MEDALLA AL MERITO JOSÉ GONZÁLEZ ECHEVERRIA “ 

en su TERCERA EDICIÓN. 

2.-Análisis, dicusión y en su caso aprobación, del dictamen de la Comisión de Educación y Cultura 

referente a la autorización de la Convocatoria que corresponde al evento conmemorativo en su 

TERCERA EDICIÓN denominado, “MEDALLA AL MERITO JOSÉ GONZÁLEZ 

ECHEVERRIA”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3.-Análisis, dicusión y en su caso aprobación, del dictamen de la Comisión de Hacienda referente a 

la solicitud que hace la Secretaria de Defensa Nacional, para que el Municipio de Fresnillo, 

Zacatecas, le otorgue el dominio pleno mediante contrato de donación una superficie de terreno de 

4-42-24.22 hectáreas en el punto denominado “Ejido viejo de Fresnillo”, predio que será empleado 

para la construcción de instalaciones para la guardia nacional dentro del Plan General Integral 

20221-2024. 

4.- Análisis, dicusión y en su caso aprobación, del dictamen de la Comisión de Gobernación y 

Seguridad Pública para tratar asunto referente a la propuesta que presenta el Maestro Saùl Monreal 

Àvila en su calidad de Presidente Municipal de Fresnillo, para la integraciòn de la Comisiòn 

Edilicia de Reglamentaciòn del Ayuntamiento de FRESNILLO 2021-2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.- Análisis, dicusión y en su caso aprobación, del dictamen de la Comisión dePlaneaciòn, 

Urbanismo y Obras Pùblicas, referente a la solicitud que envia el Ing. Sergio Octavio Araiza 

Esparza, Director de Desarrollo Urbano y Obras Pùblicas, con la finalidad de realizar el tràmite 

pertinente para la constituciòn y construcción del Règimen de Propiedad en Condominio “Cumbres 

del Mineral”, que solicita la inmobiliaria Cumbres del Mineral S.A. De C.V. 

6.- Análisis, dicusión y en su caso aprobación, del dictamen de la Comisión de Asuntos 

Binacionales referente a la aprobaciòn de la Iniciativa de Creaciòn del Programa Social “Juguetòn 

Migrante”, misma que presenta la C. Anaelena Lòpez Patiño, Presidenta de la Comisiòn de Asuntos 

Binacionales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Acudí al tianguis del cuarto centenario a la instalación de filtros de sanidad. 

 

27 de Agosto del 2022. 

 Reunión con el jefe de plazas y mercados y recorrido en el tianguis sabatino 

 

28 de Agosto del 2022 

 Acudí al tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros de sanidad. 

 

29 de Agosto del 2022 

 Acudí al tianguis del lunes a la instalación de filtros de sanidad. 

 Atendí al C. Juan Sosa de la Comunidad de la Estación San José con asesoría para permisos 

de obras de construcción. 

 Atendí al jefe del departamento de Sanidad con asunto relacionado con la pandemia. 

 

30 de Agosto del 2022 

 Atendí al dirigente del tianguis sabatino con asunto de pavimentación en la sanja del 

drenaje de la calle Leona Vicario. 

 

31 de Agosto del 2022 

 Atendí al Sr. Pedro García Hernández, vecino de la Col. Esparza con apoyo para medicinas. 

 

2 de Septiembre del 2022 

 Acudí a la misa del 468 aniversario de Fresnillo en el templo de la Purificación. 

 

SESIÓN SOLEMNE Y PUBLICA DE CABILDO (28) 

1.- Entrega del a Medalla al Mérito José González Echeverria, en su Tercera Edición, por parte 

del Maestro Saúl Monreal Ávila en su calidad de Presidente Municipal de Fresnillo, Zacatecas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Acudí a las instalaciones de la feria a la presentación del puertorriqueño Guayna en el domo 

de la feria. 

 

3 de Septiembre del 2022 

 Acudí a la instalación de filtros de sanidad en el tianguis Sabatino. 

 Acudí a la instalación del monumento al minero a la calle Hidalgo frente a las instalaciones 

de Peñoles. 

4 de Septiembre del 2022 

 Acudí al tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros de sanidad. 

 Acudí a las instalaciones de la feria a la clausura de la FENAFRE con el concierto de 

BRONCO. 

 

5 de Septiembre del 2022 

 Asistí al tianguis del lunes a la instalación de filtros de sanidad. 

 Atendí a vecinos de la calle Cadena Col. Centro por el taponamiento del drenaje. 

 

6 de Septiembre del 2022 

 Atendí al Sr. Gerardo Hernández Presidente de participación social de la Col. Universidad, 

con el asunto de la Obra del Kínder de la colonia. 

 Atendí a vecinos de la calle 8 de Agosto de la Col. Plan de Ayala con problemas de azolve 

de la líneas de conducción de drenaje. 

 

7 de Septiembre del 2022 

 Atendí a vecinos de la calle Ciudad Obregón con problemas de derrame de aguas negras en 

la Col. Plutarco Elías Calles. 

 Atendí al presidente de la Col. Esparza el C. Andrés Rodríguez presidente del Comité de 

Participación Social con una solicitud de pavimentación de la calle Zarcos. 

 

8 de Septiembre del 2022 

 Atendí a la Sra. Rosa Guillen de la calle 2ª. De buenos aires Col. Esparza con asesoría 

Jurídica. 

 

09 de Septiembre del 2022 

SESIÓN ORDINARIA (29) 

 

1.- Análisis, discusión y en su caso aprobación; del dictamen que presenta la Comisión de 

Gobernación y Seguridad Publica referente a la propuesta para declarar como Recinto Oficial el 

centro de Convenciones Fresnillo, a fin de celebrar la Sesión Solemne y Pública de Cabildo, donde 

se desarrollarála rendición del Primer Informe de Gobierno Administración 2021-2024, el próximo 

día 15 de Septiembre del año en curso. 

 

 

 

 

 

 

 

 



2.- Análisis, discusión y en su caso aprobación; del dictamen que presenta la Comisión de 

Gobernación y Seguridad Publica referente a la propuesta para designar al Regidor J. Félix Castillo 

Ruiz como encargado de dar contestación al Primer Informe de Gobierno del Maestro Saúl Monreal 

Ávila, Presidente Municipal de Fresnillo en la Administración 2021-2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 de Septiembre del 2022 

 Acudí al tianguis sabatino a la instalación de filtros de sanidad. 

 Atendí a la Sra. Estephania Barrios de la Col. Centro con gestiones ante la SIAPASF. 

 

11 de Septiembre del 2022 

 Acudí al tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros de sanidad. 

 

12 de Septiembre del 2022 

 Acudí al tianguis del lunes a la instalación de filtros de sanidad. 

 Acudí a la inauguración del monumento al minero Mexicano en el cruce de la calle Hidalgo 

y Calzada Proaño. 

 

13 de Septiembre del 2022 

 Atendí al C. Ángel Rafael García con apoyo para traslado al Hospital de Salud Mental. 

 Acudí a la calle 2ª. De Duranguito a la obra de rehabilitación de tubería de drenaje. 

 

15 de Septiembre del 2022 

SESIÓN SOLEMNE Y PUBLICA DE CABILDO (30)  

1.- Presentación del primer Informe de Gobierno Municipal de la Administración 2021-2024, 

Conforme a lo dispuesto en los Artículos 60 Fracción I inciso a y 80 Fracción XIV de la Ley 

Orgánica del Municipio del Estado de Zacatecas y Artículo 26 fracción I inciso a y 32 fracción XIV 

del Bando de policía y Gobierno del Municipio de Fresnillo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2.- Mensaje dirigido a la ciudadanía por parte del Maestro Saúl Monreal Ávila, Presidente 

Municipal de Fresnillo, Zacatecas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.-Respuesta al primer informe de Gobierno del Maestro Saúl Monreal Ávila, Presidente 

Municipal de Fresnillo, Zacatecas en la Administración 2021-2024, por parte del C. FÉLIX 

CASTILLO RUIZ, Regidor del H. Ayuntamiento de Fresnillo. 

4.-Mensaje del Licenciado David Monreal Ávila, Gobernador del Estado de Zacatecas o su 

Representante. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Acudí al grito de independencia a la explanada de la casa de cultura Mateo Gallegos. 

 

17 de Septiembredel 2022 

 Asistí a las instalaciones del tianguis sabatino a la instalación de filtros de sanidad. 

18 de Septiembre del 2022 

 Reunión con Víctor García de Protección Civil con asunto de servicio en el tianguis de la 

exconasupo con conato de incendio. 

 

19 de Septiembre del 2022 

 Acudí al tianguis del lunes a la instalación de filtros de sanidad. 

 

20 de Septiembre del 2022 

 Atendí a vecinos de Praderas del Norte con la solicitud de Urbanización de dicha colonia. 

 

21 de Septiembre del 2022 

 Atendí al C. Juan Sosa, con asesoramiento para permisos de construcción en la comunidad 

de la Estación San José. 

 Reunión con la Sindico para atender el asunto de praderas del norte. 

 

22 de Septiembre del 2022 

 Reunión con la Arq. Beatriz Bracamontes con asuntos relacionados al Desarrollo Urbano 

del Municipio. 

 Apoye al C. Felipe Delgadillo con asesoría Jurídica de la Col. Miguel Hidalgo. 

 

23 de Septiembre del 2022 

 Reunión de la obra de reinstalación de drenaje en la calle Uruguay de la Col. Las Américas. 

 

24 de Septiembre del 2022 

 Acudí al tianguis del mercado Poniente a la instalación de filtros de Sanidad. 

 Reunión con el Ing. Humberto Salas con el asunto de fuga de agua potable en la calle del 

parque y esquina con Enrique Estrada. 

 

25 de Septiembre del 2022 

 Acudí al tianguis de la exconasupo a la instalación de filtros de sanidad. 

 

26 de Septiembre del 2022 

 Acudí al tianguis de la central Oriente a la instalación de filtros de sanidad. 

  Supervisión del programa de bacheo emergente en la calle Daniel Peralta esquina con 

Varela Rico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



27 de Septiembre del 2022 

 Atendía la Sra. Rosa Aguilar de la Comunidad de Rio Florido con gestiones ante el Juez del 

Registro Civil. 

 Atendí a vecinos de la calle 8 de Agosto de la Col. Plan de Ayala con problemas de 

tapamiento de drenaje. 

 

28 de Septiembre del 2022 

 Atendí al Sr. Manuel Prado de la Comunidad de Plan de Vallecitos con asunto de falta de 

lámparas en la comunidad. 

 Atendí a la Directora de la Escuela Rafael Ramírez con domicilio en la calle Nicolás Bravo 

Núm. 209 Col. Esparza. Con solicitud de infraestructura dándole la atención a la maestra 

Sonia Oliva Vázquez Gómez. 

 Atendí a la Sra. Gabriela Pitones de la Col. Miguel Hidalgo con la continuación de la 

pavimentación de la calle Jasé María Morelos. 

 

29 de Septiembre del 2022 

SESIÓN ORDINARIA DELA COMISIÓN DE REGLAMENTACIÓN  

 

1.- Análisis, discusión y en su caso aprobación; del Reglamento Disciplinario de la 

Policía Preventiva del Municipio de Fresnillo, misma que presenta el Maestro Tony 

Macedo Martínez, Director de Seguridad Pública Municipal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



30 DE SEPTIEMBRE DEL 2022 

COMISÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA 

1.- Invitación al Maestro Reynaldo Beache Pérez, Director del Instituto Municipal de Cultura de 

Fresnillo, con la finalidad de que presente a esta Comisión un informe del área a su cargo, a partir 

de que tomo protesta a la fecha. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A 05 DE JULIO DEL 2022 

ATENTAMENTE 

 

 

_________________________________ 

C. PEDRO GARCÍA BALDERAS  

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO 2021-2024 

FRESNILLO. ZAC. 


